

**Ibagué, 21 de diciembre de 2024**

Comunicado de prensa 2740

## **¡La medalla de oro es nuestra! Ibagué brilló con los mejores eventos deportivos del año**

Ibagué vuelve a hacer historia y esta vez no fue sobre las canchas, sino en un escenario de gala. La ciudad fue reconocida por primera vez por sus eventos deportivos de talla mundial, un galardón que destaca el esfuerzo, la organización y la infraestructura de la Capital Musical. El premio fue entregado el pasado 12 de diciembre en Cali, durante la ceremonia del Deportista del Año, organizada por la Asociación Colombiana de Periodistas Deportivos (Acord).

La alcaldesa Johana Aranda recibió el reconocimiento en nombre de la ciudad y celebró con orgullo el logro: “Estamos agradecidos por este premio. Es la primera vez que Ibagué recibe un galardón de esta magnitud. Este reconocimiento nos impulsa a seguir trabajando por el deporte, porque sabemos que somos la Casa del Deporte en Colombia”, señaló la mandataria.

Eventos que marcaron  
la diferencia

Ibagué no fue galardonada al azar. Dos eventos deportivos de alto nivel pusieron a la ciudad en el mapa internacional:

- \* Panamericano de Patinaje: Un certamen que congregó a los mejores deportistas del continente y cumplió con los más altos estándares técnicos.
- \* Pre Mundial de Polo Acuático: Evento que no solo demostró la capacidad organizativa de la ciudad, sino también la calidad de su infraestructura acuática.

Ambos torneos fueron un éxito en logística, participación y atención a los deportistas, lo que consolidó a Ibagué como epicentro del deporte en Colombia.

### Infraestructura a la altura del mundo

El premio también resaltó los escenarios deportivos con los que hoy cuenta Ibagué. Gracias a su modernización y cumplimiento de normas internacionales, la ciudad está lista para recibir más eventos de primer nivel en 2025.

“Contar con escenarios modernos y funcionales nos permite soñar en grande. Este es solo el comienzo de lo que viene para nuestra ciudad”, agregó la alcaldesa Aranda.

### DATO

Ibagué fue escogida por Acord como la sede de los premios Deportista del Año del 2025, edición que celebrará los 75 años de esta importante ceremonia.

### DATO CLAVE

Este es el primer premio que Ibagué recibe por sus torneos deportivos, un logro que ratifica su compromiso con el deporte y la proyección internacional. Con este reconocimiento, Ibagué no solo celebró su excelencia deportiva, sino que reafirmó su título como la verdadera ‘Casa del Deporte en Colombia’.